

# Gobierno no ha cumplido, ni estabilización ni paz: Cámara

"El gobierno no ha cumplido con ninguna de sus promesas de paz, de estabilización social y de reactivación económica", dijo anoche el Presidente de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, Sr. Víctor A. Steiner.

Habló el dirigente empresarial durante la Asamblea General de Socios de dicha entidad, en la que se eligió y juramentó a la nueva Junta Directiva para el periodo 88-89.

Las condiciones de vida del pueblo salvadoreño han ido empeorando, hasta llegar a niveles nunca antes conocidos, dijo.

Hemos llegado a un panorama verdaderamente dramático: por parte de la subversión y el terrorismo, empeñados en ese lento proceso de lo que se ha dado en llamar: "guerra popular prolongada", tenemos la dolorosa pérdida de valiosas vidas y recursos

—Pasa a la página 38—

## Siete temblores ayer de regular intensidad

Siete temblores de regular intensidad, uno con epicentro frente a costas de La Libertad, ocurrieron ayer en la madrugada.

Los primeros dos fueron insensibles y ocurrieron a las tres de la madrugada; los cinco restantes en las horas subsiguientes, entre los

grados 2, 3 y 4 en la Escala de Mercalli Modificada.

El epicentro de estos temblores fue el área metropolitana, precisamente entre las colonias Dolores y Santa Ursula, con profundidad focal de 7 kilómetros, según el informe oficial.

Como se recordará, el terremoto del 10 de octubre también tuvo su epicentro en el área metropolitana y la profundidad focal fue de 5 kilómetros.

—Pasa a la página 38—

## ANTEL rechaza acusaciones que hace el sindicato

Rechazo categórico de declaraciones de ASTTEL, sobre el asesinato del telegrafista José Herbert Guardado, han hecho la Presidencia y Gerencia de ANTEL.

Interpretando el rechazo aludido, el Departamento de Relaciones Públicas de ANTEL, ha emitido un comunicado, a través del cual explica la falsedad de las declaraciones del sindicato ASTTEL.

El telegrafista José Herbert Guardado, fue muerto a balazos por re—

—Pasa a la página 21—



NO AYUDARAN. La Asociación Comandos de Salvamento, ha anunciado que durante las próximas elecciones no prestará ningún servicio de auxilio a los votantes. El señor Roberto Cortez Cruz (segundo, sentado), hace el anuncio acompañado de otros directivos.

## "Señorita El Salvador" hoy pro Hogar del Niño

Esta noche en el Hotel El Salvador Sheraton, se llevará a cabo el tradicional concurso "Srta. El Salvador 1988", cuyos fondos serán destinados a la reconstrucción del

Hogar del Niño. El cetro y principales premios serán disputados por catorce bellas señoritas, representantes de igual número de

—Pasa a la página 35—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

APLICACION PRACTICA. Las bachilleras Doris Celina Cruz López e Isabel Cristina Lainez y el Lic. José Antonio Ventura Sosa, señalan la importancia del Seminario que sobre la aplicación práctica de los Impuestos sobre la Renta y del Patrimonio, ha organizado la Asociación de Contadores Públicos.

## Sólo a 100 mil familias les podría dar tierras el COC

De aproximadamente 365 mil familias campesinas, el COC solamente podría dar tierras a unas 100 mil.

"Con un milagro, se podría dar tierra a unas 100 mil familias campesinas más, pero tendríamos que ganar primero las tierras de los bolsones que se disputan con Honduras, y mucho más allá", dijo José Simón Parada, del Co-

mité de Organizaciones Campesinas (COC), en conferencia de prensa efectuada ayer.

Es difícil decir que van a tener acceso a la tierra todas las familias campesinas, sostuvo, "pero lo que se busca es que haya actividad económica y quienes no tengan acceso a la tierra, que

—Pasa a la página 13—

## Acusaciones no son contra la FA, afirma Ochoa Pérez

"Siguiendo con su política de confundir a la opinión pública, el Ing. Duarte quiere manobrar mis denuncias en contra de la Democracia

Cristiana, de que se enriquece con la guerra".

Así lo reiteró ayer el coronel Sigifredo Ochoa Pérez, al rebatir la posición

—Pasa a la página 70—

## Informarán impacto sobre tablas de Salario Mínimo

Fuentes agremiadas del sector empresarial dijeron, que han recibido solicitud de ANEP para que proporcionen información acerca del

impacto que produciría, en los diferentes rubros productivos, un incremento en las tablas del salario mínimo.

—Pasa a la página 21—

De San Miguel

## Agricultores, ganaderos e industriales se reúnen

(San Miguel). Altos funcionarios de la AID y de la Sección de Asuntos Económicos y otros personaleros de la Embajada de los Estados Unidos en

El Salvador, se reunirán este domingo con agricultores, ganaderos e industriales de la Zona Oriental.

—Pasa a la página 35—



INFORME. Don Víctor Steiner, subrayó anoche que El Salvador vive un panorama dramático.

De Usulután

## A 2 homicidas detiene la G.N.

Jorge Alberto De Paz y Jorge Alberto De la O Machado, fueron capturados por agentes de la Guardia Nacional, acusados como autores de la muerte del señor Mario Alfredo Ventura.

El crimen fue perpetrado el 21 de septiembre del año pasado en el cantón Mejicapá, jurisdicción de Santa María,

—Pasa a la página 17—



HOY: PRO HOGAR DEL NIÑO. Sor Gladys Hidalgo, directora del Hogar del Niño, impone la banda a Madeline Marina Keithline Rodríguez, "Señori-

ta San Salvador". El concurso "Srta. El Salvador 1988" se realizará esta noche, en el Hotel El Salvador-Sheraton, a beneficio del Hogar del Niño.

**AL CERRAR la edición**

(Información en página 34)